13.01.2010 Ciudad y Estados

Con excepción de predial, tenencia, agua y Metro, el GDF da marcha atrás a los aumentos

- Anuncia el jefe de Gobierno programa emergente para enfrentar la crisis
- Sique la reducción de 10% a salarios de funcionarios y 13% a planes publicitarios

México > Silvia Arellano

arcelo Ebrard, iefe de Gobierno del Distrito Federal, presentó su programa económico emergente, a través del cual regresó a las tarifas de 2009. De esta forma, derogó los aumentos aprobados por la Asamblea Legislativa en diciembre pasado; sin embargo, se mantendrá el incremento a las tarifas de agua, predial, tenencia y Metro.

Al dar a conocer las diez medidas que aplicará su administración para enfrentar las alzas, en especial de alimentos y otros desencadenada por el aumento a las gasolinas, justificó que éstas se consultaron previamente con diputados capitalinos.

Entre las cuotas y tarifas que se mantienen igual que en 2009 están las licencias de conducir que quedan en 483 pesos en lugar de los 580 previstos.

Además, se sostendrá el costo de los trámites del Registro Civil, como la expedición de copias certificadas de actas de nacimiento, que bajan de 50 a 33 pesos.

La inscripción de matrimonios pasa de 841 a 797, y la del estado civil de los mexicanos en el extranjero baja de 843 a 799, tal cômô se aplicó el año anterior.

En el Registro Público de la Propiedad se mantienen los precios en registro y cancelación de hipotecas, depósitos de testamento, certificados de no propiedad y búsqueda de antecedentes.

Asimismo, varios trámites en las delegaciones y Tesorería tendrán los mismos costos, como los certificados de zonificación de uso de suelo, que baja de mil a 752 pesos o el señalamiento de número oficial

de inmuebles que disminuye de 200 a 142 pesos.

Informó que los grupos vulnerables y las micro, pequeñas y medianas empresas tendrán beneficios como descuentos y condonaciones fiscales y tarifarias en predial, agua, transporte e impuesto sobre nómina, así como aumento de pensiones y becas alimentarias, médicas, educativas y

A su vez, al Seguro del Desempleo, consistente en la entrega de hasta 30 días de salario mínimo por un periodo máximo de seis meses, se canalizarán 550 millones de pesos, 50 millones más que el año pasado.

También se amplían los viajes gratuitos en el Metro, RTP, transportes eléctricos y Metrobús para menores de cinco años, personas con capacidades diferentes, jóvenes

defunción, matrimonio y divorcio, en condición vulnerable y adultos mayores de 60 años, además de

> integrantes de las fuerzas del orden. Esta decisión implica la gratuidad de 180 millones de viajes.

> Igualmente se aplicarán descuentos de 80 por ciento en predial para inmuebles inscritos en programas de regularización territorial, de 70 por ciento para propietarios o adquirientes de inmuebles históricos o artísticos que se sometan a restauración o remodelación, de 80 por ciento para organizaciones que realicen actividades de beneficio social y para instituciones de asistencia privada, y de 25 por ciento para propietarios de inmuebles destinados a casa habitación, con árboles adultos y vivos o con áreas verdes no arboladas en su superficie.

Los descuentos de impuestos sobre nómina a microempresas será de 1.5 por ciento, a las pequeñas de 1.8% y a las medianas de 2%.

Ebrard dijo que se mantendrán las medidas de austeridad, por lo que seseguirá la baja de 10% a los salarios de altos funcionarios, y de 13% en campañas de publicidad, además de que los servidores públicos pagarán la gasolina de vehículos a su disposición.

Se prevé reducir el personal de honorarios, la desaparición de algunos fideicomisos como el de Mejoramiento de Vialidades creado durante la administración de Andrés Manuel López Obrador.

Con las medidas anunciadas por Ebrard, el gobierno local dejará de percibir alrededor de 300 millones de pesos.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 64678.38 \$ 64 Tam: 597 cm2 JMENDOZA



Fecha Sección Página 13.01.2010 Ciudad y Estados 24

Congelamiento de tarifas de licencias de conducir y trámites en el Registro Civil.

- Congelamiento de tarifas de trámites en Registro Público de la Propiedad, delegaciones y tesorería. Descuentos fiscales a:
- Grupos vulnerables.
- Predial.
- O Derechos de agua.
- 6 Impuesto sobre nómina.

Diez medidas de emergencia

- 180 millones de viajes gratuitos en transporte público.
- Mil 500 mdp más al programa de equidad en la ciudad.
- 500 mdp al programa de medicamentos gratuitos.
- Reducción de 2 mil mdp en el gasto del gobierno con medidas de austeridad.

----- claves

Amplian apoyos

O El GDF amplió los programas de equidad, como el de Adultos Mayores con 4 mil 625 millones de pesos para 480 mil ancianos de más de 68 años, cuya pensión mensual pasa de 822 a 862 pesos.

© Ebrard entregó tarjetas de pensión alimentaria a ancianos y encabezó la firma del convenio por la prevención y los derechos humanos que suscribieron la PGJDF y el Instituto para la Atención de los Adultos Mayores.

O El mandatario local aseguró que con el apoyo de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal se garantizó el presupuesto para la pensión alimentaria a adultos mayores este año.

OSWALDO RAMÍREZ



Marcelo Ebrard entregó tarjetas de ayuda económica a adultos mayores